
  Hoy 25 de agosto, se cumplen 8 años de la desaparición de Paulina Camargo Limón, y el titular 
de la Fiscalía General del Estado de Puebla, Gilberto Higuera Bernal reconoció que tienen una 
deuda con la familia, ya que, no han sido eficientes para su localización.
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Ya quítenle la 
pausa al aborto 
en Puebla, dice 
diputada petista
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Frente Nacional por 
la Familia exigen a la 
SEP respetar la ley y 
frenar distribución 
de libros de texto
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Aprovechar la luz natural Aprovechar la luz natural 
genera ahorros y reduce genera ahorros y reduce 

la huella de carbonola huella de carbono

POBLANOS 
RECIBIERON APOYOS 
DE BIENESTAR Y 
PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA

  Desde la Laguna de Chapulco, 
el presidente Eduardo Rivera Pérez 
realizó la entrega de apoyos de difer-
entes programas de la Secretaría de 
Bienestar y Participación Ciudadana.
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de uno de los jornaleros de uno de los jornaleros 
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Puebla requiere 15 
proyectos de desarollo 
regional: Nacho Mier

  El coordinador de los diputados 
federales de Morena, durante un 
encuentro con empresarios pobla-
nos convocada por el Colectivo 
Ciudadano de Participación 
Transformadora, expresó que Puebla 
tiene las condiciones para ser un 
centro de logística en electromovili-
dad y desarrollo tecnológico.
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ANGELOPOLITANAS

El sector privado es indispensable para darle viabilidad al desarrollo del estado de Puebla, 
negarlo es condenar a la entidad al desempleo y la pobreza.
Por eso, “Puebla requiere 15 proyectos para garantizar el desarrollo regional que 
puedan ser autofinanciables, tiene muchas áreas de oportunidad y hay que saber 
aprovecharlas”, señaló Nacho Mier, coordinador de los diputados federales de 
Morena.
En un encuentro con empresarios poblanos convocada por el Colectivo Ciudadano 

de Participación Transformadora, expresó que Puebla tiene las condiciones para ser un centro 
de logística en electro movilidad y desarrollo tecnológico, “la capital debe ser punta de lanza, 
pero hay que involucrar a la zona metropolitana para llevarles mayor progreso y a otros muni-
cipios importantes. Debemos elaborar un plan completo de la logística necesaria para atraer 
inversión al estado”
“Los gobiernos deben otorgar las facilidades a las empresas para su instalación o inversión 
en el estado, pero contrariamente pareciera que ven a los empresarios como sus enemigos al 
hacer tan burocráticos los trámites y no darles certeza jurídica, cuando lo que requieren es 
simplificación administrativa, desregulación y confianza”
Nacho Mier señaló estar comprometido como diputado a mejorar las finanzas públicas del 
estado y aseguró que el próximo año no habrá más impuestos, déficit fiscal ni contratación 
de deuda pública como no ha ocurrido en los últimos 5 años, “quiero proponer como política 
pública la generación de empleos estables y eso solo se puede lograr trabajando de manera 
conjunta sociedad, empresarios y gobierno” finalizó.

En Puebla la inflación continúa en descenso, de la segunda quincena de julio a la primera 
de agosto de 2023 el indicador bajó otro 0.13 por ciento, de acuerdo con el Insti-
tuto Nacional de Estadística y Geografía. A través del Índice Nacional de Precios 
al Consumidor se dio a conocer que con esta nueva variación la inflación anual de 
la entidad pasó de 4.64 por ciento a 4.51 por ciento.
Puebla está a punto de alcanzar los niveles inflacionarios óptimos establecidos 
por el Banco de México, los cuales son de un rango del 2 al 4 por ciento. El instituto 
explica que el dato actual es considerado como el más bajo que se ha reportado en el 

estado en los últimos 27 meses, ya que aún sigue siendo superado por marzo de 2021, 
donde se registró un 4.25 por ciento.
De acuerdo con el instituto, los alimentos que reflejaron una mayor disminución en su precio 
durante los primeros quince días de agosto, fueron el ejote con un -18.67 por ciento; chayote, 
con un -16.34 por ciento; papa, con un -5.39 por ciento; chile serrano, con un -4.76 por ciento; 
aguacate, con un -3.70 por ciento; naranja, con un -2.40 por ciento; huevo, con un -1.16 por 
ciento, y pollo, con un -0.51 por ciento.

El juez de control de Zacatlán, Aarón Hernández Chino, ordenó la reaprehensión del 
diácono Gerardo N. a partir de que no acudió a una citación judicial y con ello 

violó las medidas cautelares que le fueron impuestas, por lo que su con-
dición pasó a la de prófugo.
Se trata del juez que fue exhibido, por este caso, el 31 de julio pasado en 
la conferencia mañanera del presidente Andrés Manuel López Obrador, por 
conceder un amparo a Gerardo N., mediante el cual fue dejado en libertad.

Por su parte, el Consejo de la Judicatura del Poder Judicial, mediante un comunicado, informó 
que revisará el proceder del juzgador adscrito a la Región Norte y, en caso de ser responsable, 
sería sancionado administrativamente. El religioso enfrenta cargos por intento de abuso sexual 
infantil en contra de un niño de 7 años en el municipio de Aquixtla.
El caso de agresión sexual tuvo lugar en octubre de 2021, en la iglesia de esa localidad. Tras ser dete-
nido Gerardo N., fue vinculado a proceso por el delito de violación equiparada en grado de tentativa.

La diputada local por el Partido del Trabajo Mónica Silva recordó al Congreso local que la 
legalización del aborto en Puebla no debe ser un tema que se mantenga en pausa para 
ser retomando por los tiempos electorales con miras a ser utilizado como “bandera 
política” en 2024.
Confía que Acción Nacional respalde dentro del Congreso, la postura progresista de 
Xóchitl Gálvez, quien se ha pronunciado por la legalización del aborto como un derecho 
único de las mujeres.
Indicó que la interrupción legal del embarazo es un tema de derechos humanos no de 
la “política” por lo que incluso hizo un llamado a los diferentes congresistas de todas las 
fracciones, incluido el PAN, para que se sume a defender este derecho reproductivo de las 

mujeres, para que sean ellas las que decidan si llegar al término de la gestación o interrumpirla 
mucho antes.

Xóchitl Gálvez y el Gobernador Enrique Alfaro se reunieron ayer en Casa Jalisco, en 
vísperas del Foro Regional del Frente Amplio por México que se llevó a cabo en 
Guadalajara. Al retirarse de la residencia oficial, Gálvez declaró que no le pidió 
apoyo al mandatario estatal.
El gobernador Enrique Alfaro informó que platicó con Gálvez de la situación 
por la que atraviesa Jalisco y reconoció que la senadora es su amiga y siempre 
le tendrá abierta la puerta.

“Me dio mucho gusto recibir a mi amiga Xóchitl Gálvez Ruiz, una mujer valiente por la 
que tengo un gran respeto”, escribió el Mandatario en redes sociales.
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MIGUEL BOSÉ PRESENTA 
DENUNCIA POR ROBO A SU 
CASA EN ÁLVARO OBREGÓN
Miguel Bosé se entrevistó con el agente del Ministerio Público 

sobre el robo a su casa en la alcaldía Álvaro Obregón, en la 

Ciudad de México

REDADA

TRUMP SALE EN LIBERTAD BAJO 
FIANZA TRAS SER FICHADO EN LA 
CÁRCEL DE FULTON, EN GEORGIA
Las autoridades penitenciarias tomaron las huellas dacti-

lares y una fotografía policial de Donald Trump, acusado 

de 13 delitos por haber intentado revertir el resultado de las 

elecciones presidenciales de 2020 en Georgia

LUIS RUBIALES DIMITIRÁ EL 
VIERNES DE LA PRESIDENCIA DE LA 
FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL
Fuentes federativas aseguraron que Luis Rubiales renun-

ciará a la Real Federación Española de Fútbol ante la 

presión mediática por el beso a Jenni Hermoso

MURIÓ CLAUDE RUIZ PICASSO,
 HIJO DEL PINTOR ESPAÑOL
Claude Ruiz Picasso, hijo del pintor español, se desempeñó 

como fotógrafo, empresario y realizador
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Segundo Congreso Internacional 
de Ciencias Interdisciplinarias para 
la Protección y el Bienestar Animal

Con la exposición 
“Hello Again” la 
Capilla de Arte UDLAP 
reabre sus puertas
Puebla, Pue. Tras tres años cerrada, a 
partir de este 25 de agosto la Capilla 
de Arte de la UDLAP abre sus puertas 
nuevamente, recibiendo a todos los 
amantes del arte comenzando con la 
exposición “Hello Again” así lo anun-
ció Marie France directora de espacios 
culturales.

Contará con 80 obras producidas 
entre 1977 y 2023; además, formará 
parte de la Noche de Museos en el 
centro histórico para esta temporada 
de otoño.

Marie France Desdier Fuentes, di-
rectora de Espacios Culturales y Patri-
monio Artístico de la casa de estudios, 
destacó que este espacio cultural 
también contará la muestra “Diáspo-
ra”, misma que podrá estar al alcance 
del público a partir del 31 de agosto 
y podrán encontrar obras de arte, di-
seño y arquitectura, las cuales fueron 
elaboradas por la Escuela de Artes y 
Humanidades de la misma institución.

La especialista en cultura, dijo que 
ambas obras estarán hasta el 14 de 
enero de 2024 en un horario de mar-
tes a domingo de 11 de la mañana a 
7 de la noche. Asimismo, los días jue-
ves y sábados habrá visitas guiadas 
en punto de las 17:00 horas.

               ALMA MÉNDEZ

FRENTE NACIONAL POR LA FAMILIA EXIGEN A LA SEP RESPETAR 
LA LEY Y FRENAR DISTRIBUCIÓN DE LIBROS DE TEXTO

Organizado por la Facultad de Derecho y la 
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, se 
realizará del 28 de agosto al 11 de septiembre

A nivel mundial, México ocupa el primer 
lugar en maltrato animal, y el tercero en 
Latinoamérica con animales en situación 
de calle. Dada su relevancia, la Facultad 
de Derecho de la BUAP llevará a cabo el 
Segundo Congreso Internacional de Cien-
cias Interdisciplinarias para la Protección 
y el Bienestar Animal, en el cual se dis-
cutirán conceptos clave, cómo presentar 
una denuncia de este tipo, así como los 
lineamientos para la creación de una aso-
ciación civil animalista.

En rueda de prensa, Georgina Tenorio 
Martínez, directora de esta unidad académi-
ca, informó que se realizará los lunes y miér-
coles comprendidos del 28 de agosto al 11 de 
septiembre, en colaboración con la Facultad 
de Derecho y Ciencias Sociales de la Univer-

sidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.
“En este encuentro participarán con-

ferencistas nacionales e internacionales 
de diversas áreas, como biólogos, psicó-
logos, veterinarios y abogados, quienes 
abordarán el bienestar animal desde sus 
campos de conocimiento”, abundó.

En su intervención, Alejandra Reyes 
Ortiz, organizadora y responsable del 
congreso, detalló que Puebla es uno de 

con ocho años de prisión, pero es nece-
saria la reeducación social. “A pesar de 

perros y gatos sufren un mayor maltrato 
al estar en contacto con las personas; in-
cluso hoy en día los jóvenes realizan ac-
tos de violencia contra ellos. Por ello, es 

necesario incidir en la educación”.
Por otra parte, dio a conocer que algu-

nas de las ponencias serán “Los primates: 
caminos de protección y giro a su reco-
nocimiento de sujetos de derecho”, “Pe-

“Los animales de compañía en las crisis 
de pareja” y “El duelo de mascotas”.

Las conferencias son gratuitas y se 
transmitirán los días lunes y miércoles de 
11:00 a 13:00 horas, a través de las pla-
taformas de la Facultad de Derecho de la 
BUAP (YouTube: fdcswebuap). Los intere-
sados podrán inscribirse utilizando el có-
digo QR de la convocatoria alojada en la 

así como en su facebook. Se entregarán 
constancias a los participantes.

La comisión organizadora de este congreso 
está integrada también por Patricia Rodríguez 
Vilchis, secretaria académica de la facultad, 
y los académicos Yuriana Enríquez Mantilla y 
Jorge Hugo Cruz Manuel.  REDACCIÓN

Puebla, Pue- El Frente Nacional por la Fa-
milia en Puebla, dio a conocer que acu-
dieron a la Secretaría de Educación Públi-
ca (SEP) para pedir que se respete la ley, 
pues hace unos días la juez Yadira Eliza-
beth Medina Alcántara, titular del juzgado 
tercero de distrito en materia administra-
tiva dio la orden de no distribuir los libros 
de texto y usar los del año pasado.

Mediante un comunicado, pidieron par-
ticipar en las mesas de trabajo de la Unión 
Nacional de Padres de Familia Puebla, con 
diversas cámaras como la Canaco, Cana-
cintra y Coparmex, con el objetivo de pre-
valecer el diálogo, el respeto a la ley y se 
permita la participación de profesionales 
de la educación, padres de familia, socie-
dad civil e instituciones educativas.

da el sistema educativo del Estado Mexi-
cano debe velar por el desarrollo integral 
de niños, niñas y adolescentes. Los libros 
de texto requieren brindar a los estudian-
tes la verdad de las diversas ciencias que 
necesitan los estudiantes para ir desarro-
llando competencias que les faciliten su 
aprendizaje a lo largo de la vida.

“Educar a la persona integralmente su-
pone de inicio, un enfoque antropológico 
que respete la dignidad de la persona y 
las etapas del desarrollo humano de los 
niños y adolescentes. Manipular los con-
tenidos de los libros de texto, al favorecer 
la polarización entre los mexicanos, limi-
tar los contenidos y las habilidades cien-

-
cación de la sexualidad centrándose en la 
genitalidad es un grave abuso a nuestros 
niños, niñas y adolescentes cometido por 
el gobierno federal actual”, concluye la 
misiva.   ALMA MÉNDEZ

La organización informó que a través 
de la plataforma Actívate han juntado 50 

-

tiva para el uso de los libros de texto, las 
rúbricas serán entregadas a la SEP.

Destacaron que la educación que brin-
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IMSS realizará 2da Jornada de 
atención a adultos mayores en 
Puebla el próximo lunes
Puebla, Pue- El Instituto Mexicano del 
Seguro Social (IMSS) en Puebla, reali-
zará la 2a Jornada de Atención Integral 
para Personas de la Tercera Edad, la cual 
se llevará a cabo el próximo lunes 28 de 
agosto en la explanada del Hospital San 
José en horario de las 09:00 a las 13:00 
horas, por lo que, se invita a las personas 
mayores de 65 años, derechohabientes y 
no derechohabientes, a su chequeo pre-
ventivo por el bienestar de su salud.

En el marco del Mes de las Personas 
Adultas Mayores, Hugo González Gó-
mez, médico especialista del servicio de 
Geriatría, de la Unidad Médica de Alta 
Especialidad (UMAE) del CMN, seña-
ló que dicha jornada tiene el objetivo 
es realizar detección de enfermedades 
para tratar a tiempo padecimientos cró-
nico degenerativos.

González Gómez detalló que se con-
tará con un equipo multidisciplinario 
del área de GeriatrIMSS, integrado por 
un médico geriatra, nutriólogo, rehabi-
litador físico, entre otros, explicó Hugo 
González Gómez.

Cabe resaltar que, en la capital po-
blana residen cerca de 300 mil personas 
adultas mayores, según datos del Inegi, y 

Instituto Mexicano del Seguro Social.

fomentando la no discriminación, dejando 

en claro que todas son titulares de dere-
chos y de recibir una atención en igual-
dad, exigir respeto en todos los aspectos 
sociales, así como atención médica según 
sus necesidades, para proveer un enve-
jecimiento saludable, adoptando o for-
taleciendo estilos de vida en un entorno 
favorable.  ALMA MÉNDEZ

POBLANOS RECIBIERON APOYOS DE 
BIENESTAR Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Puebla, Pue. Desde la Laguna de Cha-
pulco, el presidente Eduardo Rivera Pé-
rez realizó la entrega de apoyos de di-
ferentes programas de la Secretaría de 
Bienestar y Participación Ciudadana.

El alcalde comentó que son más de 2 
mil apoyos a productores locales, em-
prendedores y comités de participación 
ciudadana de 5 programas de la Secre-
taría de Bienestar, que representa una 
inversión de 6.5 millones de pesos.

Indicó que los apoyos entregados 
hoy a través de la dirección de políti-

ca social son: 45 módulos de produc-
ción de nopal verdura del programa de 
apoyo a productores y/o emprendedo-
res locales, 140 paquetes agroecológi-
cos, beneficiando en total a 185 pro-
ductores.

Además 20 unidades móviles, cada 
una entrega aproximadamente 1 to-
nelada en alimentos no perecederos 
como atún, frijol, arroz, harina, azúcar, 
galletas, aceite entre otros, benefician-
do de manera indirecta a más de 25 mil 
personas al mes.

Dijo que, a través de la dirección de 
promoción social se beneficia con pro-
gramas como “mejorando tu espacio”, 
“bienestar social” y “mejoramiento 
participativo” para comités de partici-
pación ciudadana.

De igual forma se entregaron cube-
tas de pintura vinílica de 19 litros color 
blanco, cubetas de impermeabilizante 
de 19 litros color terracota o blanco, 
mochilas escolares de diferentes co-
lores, cubetas de pintura de tráfico y 
guarnición.  SILVINO CUATE

En 24 horas, hubo 
26 casos más de 
Dengue y 35 por 
Covid en Puebla
Puebla, Pue. El Estado de Puebla al-
canzó los mil 030 casos de dengue, 
sin embargo, no hay personas hospi-
talizadas por esta causa, según lo in-
formó la Secretaría de Salud Estatal.

A través de un comunicado, esta 
dependencia estatal dio a conocer 
que, en las últimas 24 horas, Puebla 
tuvo 26 nuevos contagios y en cuatro 
el número de decesos acumulados.

En tema Covid-19, se menciona 
que hay siete personas hospitaliza-
das por esta enfermedad, de ellas, 
sólo una requiere de ventilación me-
cánica asistida.

En las últimas 24 horas hubo 35 
nuevos contagios y ninguna defun-
ción a causa del virus SARS-CoV-2.

Además, existen 250 casos activos, 
entre ambulatorios y hospitalizados, 
mismos que están distribuidos en 35 
municipios de Puebla.  SILVINO CUATE

Aún sin fecha para 
la entrega de la 
infraestructura de 
Salud de Puebla al 
IMSS Bienestar
Puebla, Pue. Cuando se formalice la 
función entre la Secretaría de Salud del 
Estado de Puebla y el IMSS-Bienestar, 
se comenzará a transferir las unidades 
de primer nivel y el Hospital General 
del Norte, sin embargo, no hay fecha 
para iniciar formalmente.

Según la titular de esta dependen-
cia, Araceli Soria Córdoba únicamente 

-
sición, sin embargo, está pendiente la 

-
bernador, Sergio Salomón Céspedes 
Peregrina. 

“Únicamente las que se van a trans-
ferir son unidades de primer nivel, y 
solamente un Hospital General que es 

el señor gobernador”, dijo. 
La secretaria dijo que actualmen-

te continúan las mesas de trabajo en 
conjunto con la Federación, se sigue 
evaluando la forma en que se estará 
trabajando con esta función.

Cuestionada sobre si tiene conoci-
miento de cuánto recurso económico 
recibirá el gobierno del estado, la fun-
cionaria dijo que desconoce el monto, 
sin embargo, reconoció que se requie-
re una gran cantidad, para controlar 
personal y la adquisición de medica-
mentos.  SILVINO CUATE
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La mayoría de los 31 
mercados municipales son 
desobligados en sus pagos

8 AÑOS Y NO APARECE EL CUERPO DE PAULINA CAMARGO; 
LA FISCALÍA RECONOCE DEUDA CON LA FAMILIA

YA QUÍNTENLE LA 
PAUSA AL ABORTO 
EN PUEBLA, DICE 
DIPUTADA PETISTA
Puebla, Pue. La diputada local por 
el Partido del Trabajo (PT), Móni-
ca Silva Ruiz recordó a sus iguales 
dentro del Congreso local que la le-
galización del aborto en Puebla no 
debe ser un tema que se mantenga 
en pausa para ser retomando una 
vez que se formalicen los tiempos 
electorales con miras a ser utilizado 
como “bandera política” en el 2024.

Por lo que confía que el Parti-
do Acción Nacional (PAN) respalde 
dentro del Congreso local, la pos-
tura progresista de Xóchitl Gálvez, 
quien se ha pronunciado por la le-
galización del aborto como un dere-
cho único de las mujeres. Además, 
recordó que el próximo 28 de agos-
to es el Día de Acción Global por la 
despenalización del aborto.

Indicó que la interrupción legal 
del embarazo es un tema de dere-
chos humanos no de la “política” 
por lo que incluso hizo un llamado 
general a los diferentes congresis-
tas de todas las fracciones, incluido 
el Partido Acción Nacional (PAN) 
para que se sume a defender este 
derecho reproductivo de las muje-
res, para que sean ellas las que de-
cidan si llegar al término de la ges-
tación o interrumpirla mucho antes.

Silva Ruiz reconoció que al me-
nos para el Partido del Trabajo no 
existen argumentos que lleven a 
creer que la aprobación de la inte-
rrupción del embarazo se deba se-
guir retrasando ya que de ser así, 
se corre el riesgo de que los ciuda-
danos empiecen a crearse una falsa 
idea de que será “un tema electo-
ral” cuando la realidad es otra, al 
menos para la fuerza política que 
ella representa.

Mónica Silva precisó “el exhorto 
es para todos los compañeros, no 
debe haber color, es un derecho de 
todas las mujeres, esperamos que 
en cualquier momento se pueda 
aprobar, que no se retrase más y 
sea a la brevedad”.

La petista enfatizó que esté es 
el momento justo para dar paso a 
la aprobación del aborto a fin de 
evitar que la decisión se contamine 
con el proceso electoral 2024. 

          AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. De los 31 mercados munici-
pales de Puebla, el de Defensores de la 
República es el que tiene el mayor por-
centaje en el cumplimiento de sus pagos 
y cuenta con un mejor funcionamiento, 
según lo informó el Secretario de Econo-
mía y Turismo, Alejandro Cañedo Priesca, 
quien reconoció que estos centros de co-
mercio tienen diferentes necesidades que 
aún no han sido atendidas por falta de 
recursos. 

-
ciencias se han venido arrastrando desde 
administraciones anteriores, por ello, ha 

sido complicado que la gestión actual de 
respuestas a todas las peticiones de los 
comerciantes. 

“Todos tienen muchas necesidades, si 
ahorita le preguntamos a cada uno de los 
mercados, pues saldrían muchísimas co-
sas, porque no es un tema de ahorita, es 
un tema de muchos años y de la forma en 
la cual están operando”, dijo. 

Cañedo Priesca dijo que el Ayunta-
miento busca que la mayor parte de los 
vendedores cumplan con los pagos co-
rrespondientes, de esta forma, el gobier-
no de la Ciudad, dará atención a las repa-

raciones que están pendientes. 
“Lo que se quiere hacer, es impulsar a 

que se hagan la mayor cantidad de pa-
gos, para que de esta manera se pueda 
conseguir recursos, y poder arreglar los 
mercados, pero la política de cobro, está 
facultada, el gobierno, cada quien tiene 
que hacer lo que tiene facultades para 
poder hacer”, dijo. 

Cuestionando sobre en qué otro Mer-
cado, además de Amalucan, el Ayunta-
miento de Puebla tomará a su cargo, el 
secretario dijo que no se contempla otro 
lugar.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. Este 25 de agosto se cum-
plen 8 años de la desaparición de Pau-
lina Camargo Limón, y el titular de la 
Fiscalía General del Estado de Puebla 
(FGE), Gilberto Higuera Bernal recono-
ció que tienen una deuda con la familia, 

localización. 

muchos actos de investigación y han 
mantenido comunicación con la familia 
de Paulina Camargo, sin embargo, no 
han logrado hallar a la víctima. 

“Muchos actos de investigación que se 
han coordinado incluso con la familia, la 
Fiscalía ha mantenido comunicación con 
ella, nosotros vamos a llevar los proce-
sos penales hasta su conclusión, hay 

procesos penales que se indicaron por 
desaparición, y también por feminicidio, 

-
puesto que tenemos una deuda con la 
familia que es localizar a la víctima”, dijo. 

Cabe recordar que el 25 de agosto de 
2015, José María, de 20 años, y Paulina 
Camargo, de 19 años, acordaron encon-
trarse en el área de Circuito Juan Pablo 
II y la 18 Sur, cerca del centro comercial 
Plaza del Sol en la colonia San Manuel de 
Puebla, esto para realizar un aborto, ya 
que contaba con cuatro meses y medio 
de embarazo. 

Posteriormente, al salir del estableci-
miento, ambos abordaron un taxi rumbo 
a La Margarita, sin embargo, desde ese 
día Paulina desapareció, y familiares se-
ñalan que José María “Chema” es el prin-
cipal sospechoso. 

Fue el año pasado cuando José María 
fue sentenciado de nueva cuenta por los 
delitos de homicidio simple y aborto con-
tra Paulina Camargo Limón, por lo que re-
cibió una pena de 16 años, seis meses de 
prisión.  SILVINO CUATE
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Puebla requiere 15 proyectos de 
desarollo regional: Nacho Mier

La entidad tiene todas las condiciones para ser un centro de electromovilidad y desarrollo tecnológico 

URGE ATENDER PROBLEMÁTICAS EN TRANSPORTE 
TERRESTRE: IGNACIO MIER VELAZCO

El legislador propone brindar seguridad a transportistas y usuarios.

PUEBLA, PUE. “Puebla requiere 15 pro-
yectos para garantizar el desarrollo re-

tiene muchas áreas de oportunidad y hay 
que saber aprovecharlas”, indicó Nacho 
Mier, coordinador de los diputados fede-
rales de Morena.

En un encuentro con empresarios po-
blanos convocada por el Colectivo Ciuda-

dano de Participación Transformadora, 
expresó que Puebla tiene las condiciones 
para ser un centro de logística en elec-
tromovilidad y desarrollo tecnológico, “la 
capital debe ser punta de lanza pero hay 
que involucrar a la zona metropolitana 
para llevarles mayor progreso y a otros 
municipios importantes. 

Debemos elaborar un plan completo de 

la logística necesaria para atraer inversión 
al estado”

“Los gobiernos deben otorgar las facili-
dades a las empresas para su instalación 
o inversión en el estado, pero contraria-
mente pareciera que ven a los empresa-
rios como sus enemigos al hacer tan bu-
rocráticos los trámites y no darles certeza 
jurídica, cuando lo que requieren es sim-

El líder de la fracción parlamentaria de 
Morena detalló que va a proponer al Con-
greso del Estado, una revisión puntual de 
los códigos administrativos municipales 
que permita establecer respetando su 
autonomía, que la mayoría de sus pro-
veedores sean poblanos y así la utilidad 
que generen las empresas se quede en 
la entidad. 

“Es necesario llevar a nuestro estado al 
lugar que le corresponde. Puebla es el 5° 
estado más poblado de México y los indi-
cadores en materia económica nos ponen 
por debajo del 20°cuando debería estar 
en el 5° o el 7 °, algo no se está haciendo 
bien. Tenemos que impulsar a las micro, 
pequeñas y medianas empresas para que 
se generen empleos para las familias po-
blanas”.

Nacho Mier dijo estar comprometido 
-

blicas del estado y aseguró que el próxi-

-
blica la generación de empleos estables 
y eso solo se puede lograr trabajando de 
manera conjunta sociedad, empresarios 
y gobierno. Construyamos juntos un pro-
yecto sustentado en el futuro de Puebla”, 

 REDACCIÓN

Ante el anuncio de un paro nacional por 
parte de transportistas, el diputado Ig-
nacio Mier Velazco reconoció que hay un 
problema de inseguridad en las carrete-
ras y afecta al transporte terrestre en la 
entidad. 

“Lo que dicen es real, mueven la eco-
nomía, toda la logística que representa la 
Conacar es nada más y nada menos que 
el 3 por ciento del Producto Interno Bruto 

del país”, puntualizó.
Recordó que se ha reunido en varias 

ocasiones con Miguel Ángel Martínez, 
presidente de la Cámara Nacional de la 
Industria del Autotransporte de Carga 
(Canacar) para hablar sobre cómo brin-
dar seguridad para los conductores en las 
carreteras.

En Puebla han aumentado los delitos 
como robo, extorsión, asaltos y otros temas 

de inseguridad en carreteras que afectan a 
los transportistas y ponen en peligro la eco-
nomía de muchas familias que dependen 
directamente de dicha actividad. 

Por ello, el coordinador del Grupo Par-
lamentario de Morena se solidarizó con 
los transportistas y se comprometió “a 
ser el gestor, es mi chamba escucharlos. 
Hemos hecho las leyes en coordinación 
con la Cámara, pero se requiere de trans-
portistas, se requiere que se aplique”.

Adelantó que próximamente se reunirá 
con autoridades y representantes de los 
transportistas para tratar este asunto. 

Mier Velazco indicó que “se requiere de 
una coordinación entre los tres ámbitos 
de gobierno porque son asaltados sobre 
alguna autopista” y es un tema delicado.

Añadió que desde hace meses empezó 
a trabajar en el tema y reiteró su com-
promiso para llegar a un acuerdo con las 

las condiciones de los transportistas en el 
estado de Puebla.

“Hemos hecho las leyes en coordina-
ción con la Cámara, pero se requiere de 
transportistas y se requiere que se apli-
que” y se coordinen los gobiernos muni-
cipales, estatales y federales, dijo el líder 
parlamentario.  REDACCIÓN

PAN pide a la SEP 
detener distribución de 
los libros de texto para el 
ciclo escolar 2023-2024
Puebla, Pue- Dando eco a las asociaciones de 
padres de familia, la diputada local por el Par-
tido Acción Nacional (PAN), Mónica Rodríguez 
Della Vecchia pidió a las Secretarías de Edu-

la distribución de los libros de texto gratuitos 
correspondientes al ciclo escolar 2023-2024.

Destacó que la Unión Nacional de Padres 
de Familia, Alianza de Maestros, Suma por la 
Educación, Educación con Rumbo, Asociación 
Nacional de Educación, entre otras, han preci-
sado que el gobierno federal atenta contra la 
política educativa nacional

Della Vecchia precisó que después del 
amparo promovido por la Unión Nacional de 
Padres de Familia, los grupos exigen a la Se-

transparentar los procesos pedagógicos usa-
dos para su elaboración. Luis Arturo Solís, 
presidente de la Unión Nacional de Padres de 
Familia ha revelado que se han hallado graves 
faltas de ortografía lo que generará un detri-
mento en la educación de los alumnos.

Carolina Amozurrutia de la asociación Edu-
cación Con Rumbo ha manifestado su interés 
de que la SEP emita un diagnóstico sobre el 
plan de estudios por los errores pelágicos en 
los textos, como la normalización de la conso-

plataformas no disponibles.  AURELIA NAVARRO
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El carnal Marcelo sólo perderá 
la candidatura presidencial si 
le hacen chanchullo

Puebla, Pue. El próximo 27 de agosto el 
cierre político de Marcelo Ebrard Casau-
bón se hará con el estreno de la película 
“El Camino de México”, cinta que eviden-
cia la experiencia que tiene el morenista 
para gobernar, razón por la que tiene las 
preferencias para obtener la candidatura 
presidencial para los comicios del 2024 
bajo las siglas del partido Movimiento Re-
generación Nacional (Morena).

Lo anterior fue anunciado por su coor-
dinador político en Puebla, Juan Carlos 
Natale López, quien advirtió que Ebrard 
Casaubón sólo podría perder la candida-
tura en proceso interno de Morena, si se 
hace “fraude, trampa o chanchullo”, ya 

que las encuestas más recientes arrojan 
que su posicionamiento va a la alza.

Señaló que los números son irreversi-
bles, por lo que, sus simpatizantes están 
listos para respaldar los resultados de 
las encuestas que iniciará el partido la 

-
puesta es Marcelo Ebrard, además recor-
dó que el presidente de México, ha dicho 
que no habrá “chanchullo” en la elección 
de candidato presidencial.

Natale López precisó que de acuerdo a 
la encuestadora RUBRUM, Ebrad aventaja 
al resto de los contrincantes hasta en un 
30 por ciento, dejado en segundo lugar a 
la morenista Claudia Sheinbaum Pardo y 

en tercer lugar a Gerardo Fernández No-
roña, entre otros.

“Vamos a ganar la encuesta, vamos 
a concretar lo que ha trabajado Marce-
lo desde hace 42 años. López Obrador 
va a cumplir su palabra de respetar la 
voluntad del pueblo. El 6 de septiembre 
Marcelo Ebrad anunciará que ganó la en-
cuesta”.

Bajo este contexto, Natale López invitó 
a los poblanos a reunirse en la Plaza de la 
Victoria en la zona de Los Fuertes, a las 
11:00 de la mañana, para ser parte del 
estreno “El Camino de México” y el men-
saje del morenista a todo el país. 

 AURELIA NAVARRO

MUJERES EMPODERADAS CON EBRARD; DE 
SHEINBAUM RECIBIERON DISCRIMINACIÓN

EDUARDO ALCÁNTARA 
DIJO QUE SE IRÁ DEL PAN 
CUANDO ÉL LO DECIDA
Puebla, Pue. El diputado local, Eduardo 
Alcántara Montiel acusó que el Partido 
Acción Nacional (PAN) insiste en man-
tener un proceso de expulsión que es 
violatorio a sus derechos, por lo que 
interpuso un recurso de inconformidad 
más y advirtió que él llegó solo a esta 
fuerza política y el día que decida se-
pararse del partido lo hará de la misma 
manera.

dispuesto hacer frente a los procesos 
que se abran en su contra, tan es así 

audiencia que se realizará la siguiente 

aún cuando ésta haya sido convocada 
por la Comisión Auxiliar de Orden y Jus-
ticia del PAN.

El panista tachó a la líder estatal del 
PAN, Augusta Díaz de Rivera de “men-
tirosa” luego de que ésta anunciara 

expulsión, cuando esto no fue cierto lo 
que evidencia que a la panista le urge 
expulsarlo del partido por ser un ele-
mento incómodo a sus intereses.

“El partido sigue violando la norma 
estatutaria, desafortunadamente me 
da pena que la dirigencia de mi partido 
desconozcan las normas, no pasarían 
un examen para ser consejeros nacio-
nales”, fue parte de lo que dijo el con-
gresista.

Alcántara Montiel precisó que la no-

semana pasada y no la fecha en que 
dijo Díaz de Rivera, por lo que al ser un 
proceso que viola las normas procedió 
a interponer un nuevo recurso donde 

carece de facultades para iniciar su ex-
pulsión y que además por la premura 
están cometiendo errores.

El panista detalló que la Comisión 
Auxiliar es sólo eso, auxiliar de la Co-
misión Nacional, esto pasó gracias a las 
reformas que se hicieron, ya que antes 
sí tenía facultades para expulsar a los 
militantes, pero insistió que a partir de 
las reformas ya no tiene validez en ese 
tipo de procesos.  AURELIA NAVARRO

De ahí que las diferentes asociaciones 
que se están creando están apoyando a 
Marcelo Ebrard y lamentan el desinterés 
que la doctora Sheinbaum Pardo mostró 
por conocer una agenda basada en temas 
de género.

ve con hecho, no solo se queda con pa-
labras, cuando vimos el Pasaporte Violeta 

representamos más de mil mujeres, ten-
go dos hijas con problemas de sordera, 

     AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue- Mujeres Empoderadas con 
Causa bajo el liderazgo de la activista 
Norma Pimentel, revelaron que, en la bús-
queda de ser escuchadas con su agenda 
de género por los aspirantes presidencia-
les, la única respuesta que recibieron de 
la morenista Claudia Sheinbaum Pardo 
fue desinterés y discriminación en caso 
de las mujeres con discapacidad.

Acompañada por un grupo de mujeres 
que buscan la creación de centros de de-
sarrollo para pre-infancia, infancia, adul-
tos mayores y personas con discapacidad, 
manifestaron que solo fueron escuchadas 
por Marcelo Ebrard Casaubón, por ello 
respaldan su proyecto presidencial
Norma Pimentel lamentó que, en la ac-
tualidad se mantenga una creencia de 
que las mujeres no es nadie si no tiene un 
“valor político”, es decir, que, si no tiene 
un padrino para acercarse a un aspirante, 
para este o esta, “no valen”, situación que 
vivió Fabiola Fregoso representante de 
este grupo de mujeres que busca el bien-

estar para personas con discapacidad.
“Todas ellas fueron, tocaron esa puer-

ta, con la doctora –Sheunbaum Pardo- le 
dijeron que querían ser escuchadas, le 
llevaron propuestas, iniciativas, pero no 
solo, no fueron tomadas en cuenta, sino 
la realidad, es que en algunos casos fue-
ron hasta discriminadas”, citó.

Por su parte, Fabiola Fregoso en re-
presentación de más de mil mujeres 
poblanas dijeron que al ser escuchadas 
por Marcelo Ebrard, se dieron cuenta 
que las propuestas que el morenista 
está haciendo con el Pasaporte Violeta, 
que consiste en dar una mensualidad de 
3 mil pesos a las jefas de familia, si es-
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Apuesta gobierno estatal por la educación, por 
el futuro de las siguientes generaciones: SSC

De igual forma el titular del Ejecutivo inició el ciclo escolar 2023- 2024 en esta institución educativa
 

CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- De manera 
transparente, el gobierno estatal invierte 
el dinero del pueblo en la educación, en 
las siguientes generaciones, apostando 
así por el futuro de Puebla y del país, sos-
tuvo el gobernador Sergio Salomón.

 Al inaugurar la rehabilitación de la se-
gunda etapa de la Universidad de la Salud 
del Estado de Puebla, por un monto de 19 
millones 054 mil pesos, e iniciar el ciclo 
escolar 2023- 2024 en esta institución, el 
mandatario convocó a las y los estudian-
tes a hacer comunidad, más allá de ideo-
logías y colores partidistas. 

“No solamente orienten, sino que tam-
bién guíen y busquen que volvamos a hacer 
comunidad, porque hoy la individualidad no 
nos ha dejado nada bueno; hoy nuestro 
reto es hacer comunidad y volver a reen-
contrarnos en el respeto a las instituciones, 
reconocernos como parte de una sociedad 
y entre todos abonar por un bien común, 
más allá de partidos políticos e ideologías”, 
indicó el gobernador Sergio Salomón.

 Acompañado por la señora Gaby Bo-
nilla, presidenta honoraria del Patronato 
del Sistema para el Desarrollo Integral del 
Estado de Puebla (SEDIF), el mandatario 
estatal también llamó a las y los apren-
dientes de este plantel escolar a actuar 
con compromiso, ética y transparencia y 

de esta forma sean un ejemplo de auto-
ridad moral que siempre han tenido los 
médicos.

 
INTERVIENE CAPCEE MÁS 
DE MIL 836 METROS CUADRADOS 
DEL HISTÓRICO EDIFICIO
Por su parte, el director general del Comité 
Administrador Poblano para la Construc-
ción de Espacios Educativos (CAPCEE), 
Mario Alberto Cruz González puntualizó 

los siglos XVII y XVIII, ubicado en la 9 
Norte y 2 Poniente, fueron intervenidos 

más de mil 836 metros cuadrados.
 Destacó que esta obra recupera una 

joya arquitectónica para Puebla, donde 
fueron sumados el talento de restaurado-
res del Instituto Nacional de Antropolo-
gía e Historia (INAH) y la experiencia de 
estructuristas del CAPCEE, quienes cum-
plieron con normas y lineamientos que 
corresponden a un inmueble con valor 
histórico, ya que presentaba daños seve-
ros por el paso del tiempo, el sismo del 
año 2017 y actos de vandalismo.

 Los trabajos consistieron en consolida-
ciones, refuerzo de muros, reintegración 

de materiales originales; sustitución de 
cubiertas, pisos y cancelerías; construc-
ción de dos escaleras en el patio central, 
instalaciones eléctrica, hidráulica y sani-
taria; sustitución de portones de acceso; 
así como la rehabilitación y fortalecimien-
to de las dos fachadas.

 En este acto, en el que estuvieron pre-
sentes los secretarios de Gobernación, 
Javier Aquino Limón; de Salud, Araceli 
Soria Córdoba; y Educación, Isabel Merlo 
Talavera; la rectora de la Universidad de 
la Salud, Fabiola Arenas de Ita destacó 
el compromiso de la institución de formar 
profesionales de las ciencias de la salud, 
con vocación regional, que sean profesio-
nistas competentes, con pensamiento crí-
tico, capacidad creativa, con alto sentido 
ético y mayor responsabilidad social.

 
CUENTAN PRODUCTORES MEZCALEROS 
CON RESPALDO TOTAL DEL GOBIERNO 
DE PUEBLA: SERGIO SALOMÓN
El gobierno estatal apoya a las y los pro-
ductores mezcaleros poblanos y los reco-
noce por la labor que realizan para que la 
entidad sea un referente nacional e inter-
nacional en la producción de mezcal, pun-
tualizó el gobernador Sergio Salomón al 

la cata de mezcal y destilados de agave 
“Premio al Origen 2023”.  REDACCIÓN
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Entregan más de 
120 mil libros de 
texto gratuitos en 
Axocopan, Atlixco
Atlixco, Pue. Más de 120 mil libros de 
texto gratuito se estuvieron entregan-
do este día jueves en la comunidad 
de Axocopan en Atlixco.

Entregan más de 120 mil libros de 
texto gratuitos en Axocopan, Atlixco

Estos libros van destinados para 7 
municipios de la región, dicha entrega 
se hizo en completa calma y con el 
apoyo de los padres de familia.   
               PAOLA AROCHE

La aparición de un camión con 
químicos activó la movilización en 
Domingo Arenas, en Texmelucan
San Martín Texmelucan, Pue- Una fuerte 
presencia de autoridades se registró en la 
calle Vicente Guerrero en la colonia Do-
mingo Arenas de Texmelucan, luego de 
que la Policía Municipal ubicará un camión 
de carga que aparentemente transporta-
ba químicos (esto de acuerdos a la leyen-
da en la zona de carga).

Con el apoyo de una grúa, el camión 

propiedad de la empresa Auto Transpor-
tes Caballero e Hijos, fue llevado al Depó-
sito Municipal.

De acuerdo con la información de las 
autoridades, la pesada unidad fue aban-
donada en el sitio, sin embargo, al con-
tar con una leyenda que daba cuenta del 
transporte de químicos, los elementos so-
licitaron el apoyo de bomberos y Protec-

ción Civil, para descartar cualquier riesgo, 
dijo Eduardo Laurens Arronte, director del 
Centro Integral de Prevención de Riesgos 
y Protección Civil, que llegó al lugar.

Fue tras la revisión a la unidad por par-
te de personal de Protección Civil y Bom-

presencia de la unidad representará algún 
riesgo para la población.  CAROLINA GALINDO

MUERE TRAS MORTAL CAÍDA EN SU CASA EN 
ATLIXCO; RECIBIÓ SEVERO GOLPE EN LA CABEZA

Atlixco, Pue. Luego de sufrir una fuerte 
caída al interior de su casa y golpear la 
cabeza, Miguel A. de 32 años de edad, 
perdió la vida; al parecer estaba des-
calzo y eso provocó que resbalara.

De acuerdo con la información que se 
ha dado a conocer, el accidente ocurrió 
durante la noche de este miércoles 23 
de agosto en la calle Río Nazas, en la 
colonia Altavista del municipio de Atlixco.

Presuntamente, el masculino se en-
contraba en su casa, pero estaba des-
calzo, por lo que de un momento a otro 
resbaló y cayó al piso, recibiendo un 
fuerte golpe en la cabeza, provocando 
que perdiera el conocimiento.

Ante esto sus familiares llamaron al 
número de emergencias 911 para que 
atendieran al joven y los trasladaran a 
un hospital, sin embargo, al arribo de 

los paramédicos evaluaron Miguel Án-
gel, pero ya había perdido la vida.

Por esta razón el domicilio fue res-
guardado por personal de Seguridad 
Pública, mientras Peritos y Servicio Mé-
dico Forense realizaban las diligencias 
del levantamiento del cuerpo, para pos-

Atlixco.  
       PAOLA AROCHE

En Atlixco Ariadna 
Ayala entregó recursos 
y equipo a bomberos
Atlixco, Pue. En el marco del Día Na-
cional del Bombero, la presidenta del 
municipio de Atlixco, Ariadna Ayala, 
reconoció la labor, valentía, entrega 
y compromiso del Heroico Cuerpo de 
Bomberos, a quienes también entregó 
un incentivo por su destacada partici-
pación en el combate al fuego de un 
negocio en el centro de la ciudad.

Actualmente, este departamento 
cuenta con elementos especialistas 
en atención médica, prehospitala-
ria, bomberotécnia, rescate vertical, 
extracción vehicular para atención 
a emergencias, combate y extinción 
de incendios, accidentes vehiculares, 
además de apoyar en inundaciones, 
rescate de personas y animales, así 
como en la mitigación de riesgos por 
caída de árboles.

Ariadna Ayala recordó que a la lle-
gada de esta administración, el Cuerpo 
de Bomberos carecía de herramientas 
indispensables para la atención ciuda-
dana y protección de los mismos en el 
desarrollo de sus actividades, por ello 
ha impulsado diversas acciones como 
equipamiento, uniformes y un camión 
motobomba, que ha dado como re-
sultado que hoy cuenten con unida-
des de ataque ligero, rescate urbano, 
tanque cisterna, además de equipo 
hidráulico para realizar extracciones 
vehiculares y rescate en alturas, lo 
que permite brindar apoyo a munici-
pios vecinos por su gran capacidad.
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Festival de Chile 
en Nogada en 
Huauchinango 
este 26 de agosto
Huauchinango, Pue. Será el próximo 26 
de agosto cuando se lleve a cabo la se-
gunda edición del Festival de Chile en No-
gada en el municipio de Huauchinango.

Hay que recordar a todos los partici-
pantes que se inscribieron hasta este 19 

consistencia y presentación de este tradi-
cional platillo poblano que es reconocido 
a nivel internacional.

La bolsa de premios para los ganado-
res de este festival serán: para el tercer 
lugar 2 mil pesos, el tercer lugar ganará 
3 mil pesos y el ganador obtendrá 5 mil 
pesos.

Así que este sábado 26 de agosto los 
participantes darán todo en la compe-
tencia para deleitar con lo mejor de sus 
tradicionales recetas en la elaboración del 
Chile en Nogada.  REDACCIÓN
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E S P E C I A L

EN EL MERCADO INMOBILIARIO, CADA 
proyecto busca ofrecer productos 
que garanticen seguridad, resisten-
cia y durabilidad. 
cobrado una importancia creciente 
es la iluminación natural, la cual 
brinda innumerables beneficios, 
sobre todo, se generan ahorros ener-

En materia de sustentabilidad, el 
usar menos energía eléctrica contri-
buye al cuidado del medioambiente. 
Con ello se ayuda a disminuir la emi-
sión de gases dañinos para nuestra 
atmósfera, los cuales se producen 
por el uso de combustibles para ge-
nerar dicha energía. 

Es importante destacar que la luz 
natural ayuda a reducir entre el 40 
y 70 por ciento los costos de energía 
eléctrica, permitiendo un ahorro eco-
nómico significativo sin pérdida de 
visibilidad e iluminación natural en 
espacios interiores, ya que la luz solar 
puede ser aprovechada. 

La iluminación natural reduce 
la fatiga visual y facilita la visión, lo 
que potencia las actividades y habi-

lidades de los trabajadores. Esto ge-
nera una mejora en el rendimiento 
laboral debido a que se ha demos-
trado que favorece el desarrollo del 
trabajo cotidiano. 

Diversos estudios han demostrado 
que la iluminación natural tiene un 
impacto positivo en la salud, mien-
tras que en espacios con poca ilumi-
nación es más común sufrir dolores 
de cabeza, fatiga ocular y molestias, lo 
que afecta la capacidad de respuesta. 
La luz natural ayuda a regular el reloj 
biológico de las personas y promueve 
un mejor descanso. 

La luz solar es una fuente natu-
ral de vitamina D, esencial para el 
buen funcionamiento del organis-
mo y la salud ósea, exponerse a ella 
mejora el estado de ánimo de las 

contribuye a un ambiente laboral 
más positivo y productivo.

HÁGASE LA LUZ
EL USO DE LÁMINAS TRANSLÚCIDAS SE 
ha reconocido como una inversión 
favorable en los parques industria-
les. Estas láminas están hechas con 

materiales como resinas de fibra de 
vidrio, acrílico y policarbonato, lo 
que resulta en productos específicos 
para diversos proyectos.

Uno de los principales fabricantes 
en este tipo de laminados es Stabilit, 
una empresa orgullosamente mexi-
cana con más de 60 años de expe-
riencia en el mercado. Stabilit es 
uno de los líderes en la fabricación y 
comercialización de laminados plás-
ticos reforzados con fibra de vidrio 
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 Parques
 Industriales

APROVECHAR LA LUZ NATURAL 
GENERA AHORROS Y REDUCE

 LA HUELLA DE CARBONO

STABILIT 
translúcidas con diferentes materiales, 

ideales para distintas aplicaciones. 
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y ofrece un amplio catálogo de lámi-
nas translúcidas.

Las láminas translúcidas de Sta-
bilit están fabricadas con diferentes 
materiales, cada uno con caracterís-
ticas específicas que las hacen idea-
les para distintas aplicaciones. La 
fibra de vidrio, por ejemplo, es un 
filamento obtenido mediante el es-
tiramiento de vidrio fundido, mez-

UNA ALTERNATIVA PARA 
CADA NECESIDAD
STABILIT OFRECE DISTINTOS TIPOS DE 
laminados translúcidos para cu-
biertas y muros, que se traducen en 
una inversión valiosa para edifica-
ciones sustentables. 
Acrylit. Láminas acrílicas reforzadas 
con fibra de vidrio para mayor dura-
bilidad y resistencia, que iluminan el 
100 por ciento de los espacios. 
Macrolux Multiwall. Las láminas 
acrílicas ofrecen una excelente di-
fusión de luz natural homogénea, 
permitiendo una mayor ilumina-
ción en espacios interiores.

El aprovechar la luz natural, ade-
mas de generar un ahorro de energía 
eléctrica y obtener un alto porcenta-
je de productividad, ayuda a que las 
edificaciones acrediten a la obten-
ción de créditos LEED. Esta certifica-
ción se ha consolidado como el ma-
yor reconocimiento internacional 
para edificios sustentables con más 
de 80,000 proyectos que han adop-
tado esta práctica a nivel mundial. FO
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 stabilit.com

disminuyendo accidentes 

clado con distintos materiales para 
hacerlos más resistentes.

Los laminados con acrílico son 
un material que destaca entre otros 
plásticos translúcidos. Cuentan con  
una gran resistencia a la intemperie 
y a los rayos ultravioleta. Son además, 
un gran difusor de luz natural, lige-
ro y de larga duración, lo que lo con-
vierte en un material idóneo para 
edificaciones industriales.

Los laminados con policarbonato  
se obtienen a partir del ácido carbó-
nico y es un material sintético, ligero, 
resistente y seguro. Es muy utilizado 
en la construcción, como láminas 
para cubiertas o paneles divisorios, 
ya que es un aislante térmico, resis-
tente al calor y con excelente trans-
misión de luz.
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La mañana de este miércoles 23 fue 
hallado sin vida Marcelino Hernán-
dez Tecorral, uno de los tres inte-
grantes del Concejo Indígena y Po-
pular-Emiliano Zapata (Cipog-EZ) 

que desaparecieron el pasado 17 de agosto.
El promotor del Cipog-EZ, Jesús Plácido 

transgresor que el cadáver de Marcelino fue 
hallado cerca de la comunidad de Zoquiapa, 
en el municipio de Tixtla, el mismo día de la 

De acuerdo con Plácido Galindo el cadá-
ver se encontraba en las instalaciones del 
Servicio Médico Forense (Semefo) de Chil-
pancingo desde el viernes pasado, es decir, 
al siguiente día de los hechos.

-
liares, quienes viajaron a la capital a recono-
cer el cadáver, que aún no les entregan. La 
exigencia del Cipog-EZ es que lo entreguen 
a su familia en Zacapexco, poblado de don-
de es originario.

Los otros integrantes del Cipog-EZ desa-
parecidos son Ángel Villalba Salvador y Nico-
lás Rodríguez Díaz, quienes eran jornaleros 
que llegaron a Chilpancingo el 17 de agos-
to de los campos agrícolas de Sinaloa, de 

El plan de los tres era llegar a Zacapexco, su 
comunidad natal, pero durante el trayecto en el 
transporte público Chilpancingo-Chilapa perdie-

De acuerdo con el Cipog-EZ, un testigo 
-

jados del transporte público en un retén de 
hombres armados vestidos de policía es-
tatal, sobre la carretera Tixtla-Chilapa, de 
acuerdo con lo relatado en un comunicado 
difundido ayer.

instalado por el Cipog-EZ, en la carretera 
interestatal Chilapa-Hueycantenango, a la 

desde hace cinco días y lo retirarán hasta 
que aparezcan los otros dos desaparecidos.

¿QUÉ ES EL CONCEJO INDÍGENA 
Y POPULAR-EMILIANO ZAPATA 
(CIPOG-EZ)?

estado de Guerrero que tiene como objetivo 
brindar acompañamiento a pueblos y comu-
nidades indígenas.

Su origen se remonta a 1992 cuando los 
pueblos Na Savi, Me´pháá, Nahua y Ñamnkué 
de Guerrero comenzaron su lucha por el de-

-

-
cional Indígena.

El Cipog-EZ se propone crear Centros de 

cultural de promotores y promotoras.
Estos Centros de Saberes son una “pro-

puesta educativa para resolver en colectivo 
y de manera autogestiva nuestras demandas 
y necesidades: seguridad y justicia, defen-
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EL CONCEJO INDÍGENA CONFIRMÓ QUE EL CUERPO DE MARCELINO HERNÁNDEZ, EL CONCEJO INDÍGENA CONFIRMÓ QUE EL CUERPO DE MARCELINO HERNÁNDEZ, 

UNO DE SUS TRES UNO DE SUS TRES INTEGRANTES DESAPARECIDOS, FUE ENCONTRADO UN INTEGRANTES DESAPARECIDOS, FUE ENCONTRADO UN 
DÍA DESPUÉS DE LA DESAPARICIÓN.DÍA DESPUÉS DE LA DESAPARICIÓN.

P OR : R E DACC IÓN A N I M A L P OL Í T ICO
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